

Endlich wieder Wettkampf!



Auch in diesem Jahr war der Helfmann-Cup am 25. und 26.01.2014 im Höchster Hallenbad wieder die „Rettung“ für die Aktiven des SC Undina Bruchköbel: Nach der letztendlich „viel zu langen“ Ferien- und Wettkampfpause dürstete es die großen wie die kleinen Undinas nach der Herausforderung sich endlich wieder der Konkurrenz zu stellen.

Am Samstag starteten die Schwimmer der Jahrgänge 2002 – 2006, am Sonntag durften auch die „alten Hasen“ der Jahrgänge 2001 und älter wieder das Wettkampfbecken unsicher machen. Auch wenn für jeden ziemlich schwierige Strecken auf dem Plan standen, wie z.B. 100m Lagen oder 200m Freistil für die Jüngeren bzw. 200m Schmetterling oder 400m Lagen für die Größeren, so ließen sich die Sportler nicht in ihrem Tatendrang bremsen und überzeugten durch gute persönliche Leistungen.

Damit legten die 19 Bruchköbeler wieder einen guten Grundstein für das kommende Wettkampf-Halbjahr.